

# *Una vez más Rusia denuncia la doble moral de Estados Unidos para con Siria*

---



Moscú, 25 sep (RHC) Nuevamente Rusia denuncia la doble moral de Estados Unidos en la lucha antiterrorista en Siria, ejemplificando con las acciones realizadas en la provincia de Deir Ezzor.

Nos preocupan las declaraciones de Washington de que va a eliminar al movimiento terrorista Estado Islámico (EI), mientras sus actos reales hablan de todo lo contrario, declaró el viceministro ruso de Relaciones Exteriores Serguei Riabkov.

Algunas tareas geopolíticas y políticas son más importantes que lo declarado respecto al combate al terrorismo, apuntó Riabkov.

Rusia desea que Estados Unidos, en la práctica, demuestre un verdadero apego a la lucha contra el terror, consideró el diplomático ruso.

Riabkov estimó que la muerte la víspera del teniente-general ruso Serguei Asapov es un precio que pagó Rusia, a causa de la doble moral de la Casa Blanca en la solución del conflicto sirio.

Asapov pereció tras sufrir graves heridas, recibidas luego de un ataque con mortero de grupos terroristas contra un puesto de mando de las tropas sirias, donde participaba en la dirección de la ofensiva contra el EI en la ciudad de Deir-Ezzor.

La prensa rusa llegó a insinuar que la ubicación del general pudo ser obra de la inteligencia estadounidense, a cuyo mando Moscú entregó datos sobre la posición de uniformados rusos para evitar incidentes bélicos entre ambas potenciales nucleares.

Washington reconoció públicamente que Rusia estaba en el camino correcto al respaldar el proceso de negociaciones intersirias en Astaná, pero en realidad parece brindar apoyo al EI y otras formaciones opositoras armadas sirias, lo cual agudiza el conflicto.

El Ministerio ruso de Defensa denunció la semana pasada que en caso de registrarse otros ataques contra el ejército sirio en Deir-Ezzor desde posiciones del llamado Ejército Democrático Sirio (EDS), ello tendrá una respuesta con todos los medios al alcance de Rusia.

La jefatura militar rusa denunció que el EDS llegó a posiciones del EI en el delta del río Éufrates, sin ningún obstáculo y una vez allí cruzaron a su orilla occidental, donde se ubican las tropas sirias, asesoradas por oficiales rusos, además de comandos de este país.

Pero la noticia que pareció provocar las declaraciones de Riabkov está relacionada con la publicación de fotografías aéreas por el ministerio ruso que muestran cómo vehículos de tropas especiales norteamericanas se encuentran dentro de la zona protegida del EI.

En las imágenes, como aclaró el vocero de la mencionada dependencia militar, Igor Konashenkov, no aparece huella alguna de asalto a esas posiciones o de una custodia en ese perímetro, lo cual indica, apuntó que las tropas norteamericanas se sienten seguras al lado del EI.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142435-una-vez-mas-rusia-denuncia-la-doble-moral-de-estados-unidos-para-con-siria>



**Radio Habana Cuba**